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电电商商孵孵化化培培训训班班帮帮你你开开网网店店
淘宝讲师来授课，十几位企业管理者参加培训

电商新手有疑问

淘宝顾问来解答

本报记者 邢敏

电商日新月异的发展以及淘宝
天猫店惊人的销量得到了很多市民
以及淘宝爱好者的广泛关注，对此，
商河联荷电商淘宝顾问丁有升对市
民感兴趣以及关注度高的问题做出
了一一解答。

一、现在网上开店这么多，市场
都饱和了，竞争这么大，淘宝开店还
可以做吗？

答：现在人们之所以觉得不好
做，因为做淘宝的越来越多，而没有
想到去网上购物的人也越来越多，
流量越来越大，从近几年淘宝双十
一的销售额就可以清楚地看到这一
点。所以现在开店一点都不晚，相反
还是一个很好的机会。

二、开店之后没有货源怎么办
呢？

答：现在货源大体分为以下几
种，工厂、线下批发市场、实体店、阿
里巴巴等批发网站、天猫分销。没有
产品的建议在阿里巴巴上寻找货
源，类目比较全，而且都支持一件代
发的，价格也有一定优势。

三、那应该如何选择适合自己，
相对容易做的货源呢？

答：选货源一般会考虑一下几
点：产品本身竞争力、市场需求、同
行情况、利润。根据以上四点选出合
适的货源。

四、对于一个零基础的新手，该
如何学起呢？

答：首先，要理解淘宝，包括淘
宝一些规则，一些排名的原理。然后
认识淘宝，学会一些基本的操作，还
有各个模块以及各种工具的使用。
然后再进行一个深入的学习。

五、开店以后没有太多的时间
管理怎么办呢？

答：现在大家都普遍使用智能
手机，淘宝也推出了店铺管理工具
千牛，可以随时接待客户管理店铺
和订单。

六、请具体说一下开店的大体
思路和流程好吗？

答：申请店铺，准备身份证按照
要求拍照上传就可以了。通过验证
以后开始装修店铺，这些做好以后
就要上传产品了，这样一个正常的
店铺就上线了。

七、店铺上线初期应该怎么操
作才能让自己有销量呢？

答：首先要想让我们的产品有
销量，要先让我们的宝贝展现在别
人面前，就是先要增加展现量，初期
肯定是没有什么排名的，除非是报
活动，这也是一个很好的方法。除活
动外，不管是让亲戚朋友购买还是
用付费推广工具，都可以提高自己
的排名。

八、有什么好的方法可以使自
己快速熟悉淘宝运营技术？

答：第一肯定要先经过系统的
学习，否则会走很多弯路，浪费大把
的时间和精力，经过学习之后自己
再去实操，总结经验，融会贯通。再
一个就是多交流，电商变化很快，闭
门造车很容易跟不上脚步。

本报9月16日讯（记者 邢
敏） 经过近两个月的积极准
备，近日，商河联荷电子商务产
业园电商孵化培训班正式开课
了。本期培训，十家企业的十几
位企业管理者参加了培训。

记者了解到，商河联荷电
商本次安排的培训为期两周。
采用小班制，集体授课，“一对
一”的辅导模式。课程特别邀请
了淘宝大学讲师前来授课。主
要开设电子商务发展趋势、电
子商务模式创新与传统企业转
型策略、初级淘宝电子商务基
础课程、网店运营知识与技巧、

电子商务推广、金牌营销技巧
以及跨境贸易电子商务商业模
式等专业课程。

“这次课程，印象最深的
就是老师教给我们的淘宝的
思路与流程、详情页制作优
化、淘宝后台管理以及PS基
础操作。淘宝有很多门道，只
有明白其中的道理才能运筹
帷幄。”本期的学员李超说，
他是全职淘宝，从事淘宝服
装类销售。对电商知识很感
兴趣，觉得电商发展很快，作
为创业项目的话是个不错的
机会。手表店店主彭红燕说，

之前听说有人在网上手表销
量还不错，正好政府和联荷
电商有这样一个培训，就想
借此机会学习一下。

“本次课程致力于通过
全面、系统、专业的电商技能
培训，帮助学员成功开设网
店并实现独立运营。”商河联
荷电商总经理尉可望说，很
多从事淘宝的人对于电商如
何操作只知皮毛不知内涵，
所以在开设网店的时候常常
会碰到很多困难。针对这样
的情况，本次培训讲师主要
讲解电商行业知识、电商创

业与管理，详细讲解了开设
淘宝、天猫店基本操作流程、
电子商务选品秘诀、图片处
理、店铺营销及可能遇到的
问题及解决方案等。

本报记者 邢敏

认识联荷电商王娜的人，
都会觉得她很亲切。除了工作
上的认真负责外，她还是个热
心肠。由她负责的“商河地方生
活”已经获得了很多商河父老
的支持和关注，她可以免费为
需要帮助的市民发布求职招
聘、求租转让、征婚交友、二手
车买卖以及外卖等信息。只要
市民需要帮助，都可以把想发
送的信息发送给商河地方生
活,她都会免费发布。

“全国有6亿多人使用微
信。在智能手机这么普及的
今天，我用微信给商河的父
老乡亲免费发布信息，能给
很多人的生活提供方便。”负
责发布商河微生活信息的王
娜说，通过微信，能帮助别人
解决问题，她觉得这份工作
很有意义。

“当时我们尉总让我来负
责这个工作，加我好友的人逐
渐多了起来，找我帮忙的也越
来越多。多的时候能一天帮好
友发40多条信息。”王娜说，她
现在是商河联荷电商招商部主
任，除了完成日常工作外，在闲
暇空间以及休息时间都会及时
发布一些信息。从2014年底商
河地方生活成立以来,发布招
聘、就业求职和求租转让等信
息已经超过上万条,关注人数
有1000多人。

王娜一边和记者交谈，一
边发了一条葡萄采摘的信息。
王娜告诉记者，前两天城区产
业园业户高树英的15个葡萄棚
即将成熟，但由于销路不好，面

临着无人采摘的局面。高树英
找到了她，想让她在微信上帮
着自己销一下葡萄。“当时我去
她的棚特意看了一下，长势可
人的葡萄如果卖不出去确实挺
让人着急。把信息发送到微信
朋友圈后，立即起到了帮她宣
传的作用。今天高树英高兴地
告诉我，有个济南的客户一次
性要了100箱。下周还有十多人
组成的采摘团去那儿采摘。我
也替她感到高兴。”

作为商河县第一届青年创
业大赛创业选手，她也把这个
好平台、好项目带到了创业大
赛的舞台上。“当时创业大赛的
评委也很认可这个项目，作为

一个便民惠民的平台，他们也
鼓励我继续做下去。初赛的时
候我以全场第二名的成绩进入
复赛。比赛结束后，有很多选手
也关注我的商河地方生活。”王
娜说，帮助多少人解决到了生
活问题她也记不清了，只记得
近期帮助园区业主和商场内的
一家化妆品店成功招聘到员工
后，老板通过微信特意对她表
示了感谢。而她早就觉得这是
她能力以内、力所能及的份内
事了。

现在的王娜不仅负责商河
地方生活，还代理起了小枚阿
胶。“做微商，就是要诚信经营。
在微信上，我不卖假的产品，在

商河地方生活上，我不散布虚
假信息，只想为商河老百姓服
务好。”王娜说，作为一名联荷
电商人，这是她的工作态度，把
每一件简单的事做好就是不简
单，把每一件平凡的事做好就
是不平凡。

用用微微信信为为乡乡亲亲免免费费发发布布信信息息
——— 王娜与她的“商河地方生活”

商河联荷电商王娜。

商河联荷电商丁有升。

培训课上导师正在讲授电商知识。
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